

---

**Date / Datum: 05.10.2024**

**Time / Zeit: 18:15**

**Subject / Betreff: DECISION no. 1**  
**ENTSCHEIDUNG Nr. 1**

**Doc. No. / Dok. Nr.: 2.4**

---

**From / von: the Stewards / den Stewards**

**To / an: Entrant/Bewerber :Thomas Regner Driver/Fahrer: Thomas Regner /**  
**Gottfried Witzmann**

**Numbers of pages / Seitenanzahl: 3**

**Attachments / Anlagen: 0**

---

Die Sportkommissare, die einen Bericht der Technischen Kommissare mit Fotobeweis (Doc. 6. 3) erhalten haben, haben den Sachverhalt geprüft und festgestellt:

**Tatsache:** Bei einer Routinekontrolle an der Tankzone (nach ZK11C) wurde festgestellt, dass die Teammitglieder von Startnummer 15 während des Tankens mangelhafte Schutzkleidung (keine Balaklava und Handschuhe) getragen haben.

**Vergehen:** Verstoß gegen:  
- Art. 61.2.3 der AMF RSR Sporting Regulations 2024  
- Art. 8.4 der Veranstaltungsausschreibung

**Entscheidung:** Geldstrafe von € 100,-

Gemäß Art. 12.8 des Nationalen Sportgesetzes der AMF 2024 müssen Geldstrafen innerhalb von 48 Stunden nach ihrer Bekanntgabe durch jede Zahlungsform, inklusive elektronischer, bezahlt werden. Jede Verspätung bei der Bezahlung kann eine Suspendierung der Lizenz für den Zeitraum, während dem eine Strafe unbezahlt bleibt, nach sich ziehen.  
Bankverbindung IBAN: AT79 1200 0230 1134 9200.

**Begründung:** Die Sportkommissare haben ein Foto erhalten, das beweist, dass ein Teammitglied des Fahrzeuges Startnummer 15 das Fahrzeug betankt und keine Balaclava und Handschuhe trägt.

Um die Tankzone zu betreten, muss das an der Betankung beteiligte Teammitglied Kleidung tragen, die angemessenen Schutz gegen Feuer bietet und mindestens Folgendes umfasst: lange Hose, langärmeliges Oberteil, geschlossene Schuhe, Handschuhe und Balaclava.

Es wird ferner darauf hingewiesen, dass die Sportkommissare am 04. Oktober 2024 eine Information Nr. 2 herausgegeben haben, in der sie alle Teilnehmer an die Sicherheitsbestimmungen während der Rallye, einschließlich der Betankungsprozeduren, erinnern.

Die Teilnehmer werden daran erinnert, dass sie das Recht haben, Berufung gegen die Entscheidung der Sportkommissare, gemäß Art. 15 des Internationalen Sportgesetzes der FIA einzubringen.

The Stewards, having received a report (Doc. 6.3) and photos from the chief scrutineer, have considered the following matter, determine the following:

**Fact:** In Refueling Zone (After TC11C) two team members involved in the refuelling process were not wearing all required safety equipment (balaclava and gloves) during the refuelling.

**Offence:** Breach of:  
– Art. 61.2.3 of the AMF Rallye Sporting Regulations  
– Breach of Art. 8.4. of the Supplementary Regulations

**Decision:** Fine of 100 EUR,

In accordance with Art. 12.8 of the AMF 2024 National Sporting Code, fines must be paid within 48 hours of their notification by any form of payment, including electronic. Any delay in payment may result in the suspension of the licence for the period during which a fine remains unpaid.

Bank details IBAN: AT79 1200 0230 1134 9200.

**Reason:** According to the Supplementary Regulations and the Sporting Regulations the relevant personnel must be wearing clothing (including gloves and balaclava) which will provide adequate protection against fire. Apparently, looking to the photographs the Stewards received, no adequate clothing was worn by two people, involved in the refuelling process.

The proper clothing is a major safety item to protect the team personnel in case of fire during refuelling. It is essential for the personnel's safety.

It should also be noted that on 4 October 2024, the Stewards issued Communication no. 2 reminding all participants of the safety regulations during the rally, including refuelling procedures.

Competitors are reminded of their right to appeal certain decisions of the Stewards, in accordance with Article 15 of the National International Sporting Code, within the applicable time limits.



**Christian SINGER**  
Chairperson of the Stewards/  
Vorsitzender



**Peter SCHÖLLER**  
Steward / Sportkommissar



**Metod KURENT**  
Steward / Sportkommissar



**OBM Land der 1000 Hügel Rallye  
04. – 05. September 2024**

*Erhalten von dem Teammitglied / Received by the above Competitor's representative:*

Name (in block letters): \_\_\_\_\_ Date: 05.10.2024

Position in the team: \_\_\_\_\_

Signature: \_\_\_\_\_ Time: \_\_\_\_\_